



BANDO REAL

*¡Niños, niñas, jóvenes y mayores!
Os habla, con majestuosa emoción,
la embajadora de los Reyes Magos.
En esta estrellada y oscura noche,
os traigo un mensaje muy importante.*

*Desde Oriente hasta estas tierras
Sus Majestades han hecho un camino muy, pero que muy largo
atravesando ríos, desiertos, montañas y barrancos
para volver a llenar de magia y de ilusión,
la emoción de niños y grandes.*

*¡Prestad atención! que, por los caminos de Mariola,
en las sendas que vigilan zorros, búhos y jabalíes,
entre salvia, tomillo y encinas,
las estrellas guían a los tres sabios hacia el campamento real.*

*¡Atención! que algún trozo de carbón seguro que traerán
para que se lleven un buen chasco aquellas personas
que hacen fechorías o actúan sin sentido.*

*Y me han encargado otro mensaje muy relevante:
recordaros, a la chiquillería, que más allá de las pantallas,
con amigos y amigas, no os tenéis que olvidar de jugar.
Y, a los más mayores, hacerles pensar que el mundo tenemos que mejorar
cuidando nuestra tierra con cariño y responsabilidad,
para hacer un mundo sostenible, donde se viva en paz y en igualdad.*

*Hoy, en los buzones de las burritas reales,
depositad las cartas con vuestras peticiones,
que mañana las antorchas de los ayudantes reales alumbrarán
el camino que los tres magos de Oriente harán.
Cargados de regalos, sonrisas, paquetes e ilusiones,
con la ayuda de escaleras llegarán los pajes a las casas y balcones,
para evocar el espíritu infantil que habita en todos los corazones.*

*Al anochecer, mañana, Sus Majestades Melchor, Gaspar y Baltasar
estas calles volverán a llenar
de la magia, la emoción y la felicidad
que Alcoy revive y siente cada noche del 5 de enero
con la llegada de los Reyes Magos.*

A. B. A.

Alcoy, enero 2024

